

Comunicado de Prensa No. 087-12  
Durango, Dgo., 08 de marzo de 2012

## **La Conagua invierte en Durango, inicialmente, más de 34 millones de pesos para superar la sequía**

- Se entrega de agua para consumo humano a 32 mil habitantes

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) ejerce en Durango 34.28 millones de pesos de los 92.9 millones de pesos asignados por el Fondo de Desastres Naturales, específicamente para atender los efectos de la sequía y garantizar el abasto de agua a la población de los 34 municipios declarados en desastre.

Una vez que se declaró estado de emergencia por desastre natural en esos 34 de los 39 municipios de la entidad, se determinó que los daños son de casi 186 millones de pesos, de los cuales 93 millones deberán ser aportados por el Gobierno Federal y el resto por el Gobierno del Estado.

Con dichos recursos se iniciaron 18 proyectos, entre los que destacan la habilitación de pozos, la construcción de galerías filtrantes y la distribución de agua potable en pipas para casi 32 mil habitantes de 68 localidades.

En tanto, en los otros 5 municipios también se distribuye agua potable de manera emergente y se proyectan obras para habilitar fuentes de abastecimiento con el financiamiento de los programas, a cargo de la Conagua.

Finalmente, la Conagua ratifica que se atiende puntualmente el abasto de agua para consumo humano y reitera a los estados afectados por la sequía que se mantendrá el apoyo y el trabajo del Gobierno Federal para continuar con la reducción del impacto de ese fenómeno climático.

ooOoo